



日本同盟基督教団

児童発達支援・放課後等デイサービス

茨木聖書教会 ジョイジョイ

2015 年度 9 月 No.5

ジョイジョイだより

朝夕には涼しい風が吹き、赤とんぼ、高い空にかかる白い雲などが早くも秋の訪れを告げています。2 学期がスタートし、これから運動会に向けて、練習が始まりますね。体調に気を付けながらジョイジョイに遊びに来てください。

〈ジョイジョイ 7 - 8 月の様子 - スタッフからの報告〉

○夏休みプログラム

夏休みは朝からみんな集まって一緒にご飯を食べながら過ごすことが楽しかったようです。プール遊びや外にお出かけするときもとても元気強く、挑んで遊びました。いつもより長くジョイジョイで過ごす中で子どもたちがもっと親しくなった様子でした。

○おやつ

夏のおやつは収穫したミニトマトやキュウリ、ゴーヤを食べました。キュウリは浅漬けにし、ゴーヤはチップスにしたりと美味しくいただきました。また、夏といえばかき氷。ふわふわな氷に削るために工夫している様子も見られました。いちご、メロン、ブルーハワイ、カルピス。一番人気はカルピス。中には色んな味を一度に混ぜるお友達もいました。



〈リトルジョイ - スタッフからの報告〉

夏休み中にお友達が一人増え、5 人のお友達が利用されています。ご都合により利用される曜日、時間が変わる事もあるので、人数やメンバーが日によって変わる事もあり、その都度、色々な表情、様子が見られます。

「聞く」「見る」に加え、自分で考えて話す訓練も始めました。落ち着いてじっくり迷路や数遊びのプリント、製作に取り組んでいます。また、粘土やままごと、外遊び、サッカー等、好きな遊びもたっぷり楽しんでいます。

連絡ノートから連絡カードになり、簡単ですがその日の様子を早くお知らせできるようにしておりますが、気になる様子がありましたら、いつでもご連絡ください。